



á fin de mes, 78'45, 78'40, 78'55, 78'50 y 78'45; á proximo, 78'55, 78'50, 78'40 y 78'55.

Table with 3 columns: Values del Estado, Alza, Baja. Lists various goods and their price changes.

JUICIO POR JURADOS

Ayer se constituyó en esta Audiencia el tribunal del Jurado para fallar en la causa incoada contra Alejandro y Nemesio Gorria, por homicidio.

Gorria, como poco antes lo había sido su hermano Nemesio.

El centenario del Quijote en Pamplona

En el despacho del señor gobernador civil señor Ortega y Frias se reunió ayer, á las seis de la tarde, la Comisión elegida en la Junta magna del viernes último para tratar del programa de los festejos con que en esta capital ha de solemnizarse el tercer centenario de la publicación del libro inmortale de Cervantes.

No faltó á la galante cita de nuestra primera autoridad civil ni uno solo de los invitados, lo cual demuestra que la idea cuenta no ya con la adhesión sino con el más completo entusiasmo de todos.

En la tarde del referido 7 de Julio, Aquilino Fernandez la emprende á bofetadas con una mujer, ya sea para arrojarla de un salón de baile ya sea para privarla de entrar á él, que eso no está muy claro todavía.

Acudió un hermano de éste, Nemesio, y hubo, como es natural, de enzarzarse con el Aquilino, que para todos tenía la misma contundente argumentación.

Terminada esta parte del juicio, el Fiscal señor Perillán, retiró la acusación, por falta de pruebas, respecto á Nemesio Gorria, que fue inmediatamente puesto en libertad, y sostuvo sus conclusiones por lo que al Alejandro se refirió.

además á las suscriptoras á la cuarta edición una preciosa revista para servir los nuevos pasados por agua de tela de hilo en color dibujada y on tolo el material de las suscriptoras para bordarla.

GACETILLAS

Hoy hace un año que falleció en Lumbier nuestro muy distinguido amigo don Ramón Ezequiel, navarro ilustre, que en el periodo de la gamazada presidió aquella Diputación que tan virilmente defendió los derechos é intereses de esta provincia.

La Junta del Canal Imperial de Aragón proyecta comprar una lancha automovil para hacer más rápido el transporte de mercancías desde Tudela á Zaragoza por dicho Canal.

Según leemos en los periódicos de Tudela, para plaza no lejano se ha concertado la boda de dos distinguidos jóvenes de aquella ciudad.

El señor alcalde de Aoiz ha convocado á los alcaldes de aquel partido judicial, para una reunión que se celebrará en Aoiz el día 26, con objeto de nombrar los comisionados que han de asistir á la reunión que el día 3 de Marzo se celebrará en Pamplona, para tratar de la cuestión de los alcoholos.

Comunican de Aberin que un joven llamado Donato Velasco se hirió á sí mismo sin querer con un revólver que tenía y estaba examinando.

La «Tuaa Zaragozana», estudiantina ya conocida en Pamplona proyecta recorrer durante los próximos carnavales esta ciudad y las de San Sebastián, Logroño y tal vez Tudela, con el fin de recaudar fondos para terminar la construcción del primer Dispensario de la «Obra contra la tuberculosis», está en Zaragoza.

Hoy á las once se celebrará en la iglesia de San Nicolás la función de aniversario en sufragio del alma del que fué nuestro estimado amigo don Luis Balestana que falleció el día 22 de Febrero de 1904.

Mañana jueves se celebrará en la iglesia de San Nicolás la función de aniversario en sufragio del alma de doña Juana Antonia de Alzuza y Gofía, que falleció el día 28 de Febrero del año próximo pasado.

Los taurófilos de Pamplona hablan mucho estos días de la combinación de toreros que han de formar el cartel de San Fermín.

Con placer hemos sabido que el temporal de nieves alcanza á la zona baja de la provincia.

Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro distinguido y muy estimado amigo don Cester Sanchez, propietario de Muslín de la Solana, que llegó anteaayer á Pamplona.

En la cocina gratuita de la parroquia de San Juan B. Luisa se repartieron ayer entre los pobres, 760 raciones.

En Tudela han sido detenidos dos individuos presuntos autores de la corteja de 42 árboles pequeños de olmo.

Ayer fué un día crudo. El sol intentó reagr las nubes y loir, pero no pudo conseguir su objeto.

Diecen de Avilés que unos pobres poseedores de motuscos, de los que tienen como campo de explotación la playa del río Peil y de Ralcos, tuvieron el día 17 buena baja marea.

Desde 1.º de Julio de 1904 á 31 de Enero de 1905 han entrado en las fabricas españolas 639.315.938 kilogramos de remolacha, con los que se han producido 65.833.175 kilogramos de azúcar; cifras que acusan una baja de 200.559.000 en la producción de remolacha, y de 22.134.000 en la de azúcar.

Correspondencia administrativa San Sebastian. — D. L. M., recibida Hbranza de 14 pesetas; pagada su suscripción hasta el 1.º de Marzo de 1905.

La venida del Obispo A pesar de estar acordado todo el programa, que comunicó anoche, de la entrada y el recibimiento del nuevo Obispo de esta diócesis, para el domingo próximo, es probable que se apiese dicho acto, si continúa el temporal de nieves, porque está impedida la celebración del acto en la forma proyectada.

Nuestra información

Conferencias telefónicas DE LA REGION Alava Victoria 21 (8 noche) Sigue el temporal Durante la noche última y la mañana de hoy puede decirse que no ha cesado de nevar. Así es que en algunos puntos hay mucha vara de nieve.

Notas teatrales

El poco espacio de que dispongo, lo voy á emplear en dedicar un espacio intencional, ya que ayer no lo hice por un olvido involuntario, debido á la precipitación con que escribo estas impresiones, al notable bajo señor Leoa, que en «Fausto» se distinguió sobre todos los artistas, excepto Gioveschini.

Publicaciones

Blusa de seda azul pastel, gorrito de paño en bordado Richelieu y un gabanito para bebés son los tres trabajos que constituyen el «Suplemento de Patrones y dibujos decalcomías» del número de febrero de la elegante revista de labores, modas y economías domésticas «La mujer en su Casa», la que reparte



